

■ El termómetro llega a 35 grados en vagones del Metro

Alerta Protección Civil sobre posibles daños por las altas temperaturas

BERTHA TERESA RAMÍREZ Y ALEJANDRO CRUZ

Ante las elevadas temperaturas que afectan a la capital —este jueves el termómetro llegó a 30 grados centígrados—, la Secretaría de Protección Civil local exhortó a la población a prevenir daños que se puedan derivar de las condiciones del tiempo, como pueden ser insolación, deshidratación, descomposición de alimentos, e incendios.

La dependencia informó que el **Servicio Meteorológico Nacional** detalla que el incremento en la temperatura se debió a una onda cálida y al desplazamiento del frente frío 41, que hizo que aumentara la nubosidad, e indicó que aunque el ambiente caluroso predominaría por la tarde, se esperaba nubosidad dispersa durante la noche con probables lluvias ligeras en las zonas altas, esto es, en las delegaciones Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Gustavo A. Madero, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Mil-

pa Alta, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco.

La dependencia pone a disposición de la ciudadanía los teléfonos 56-15-79-93, 56-15-80-73, así como el de Locatel 56-58-11-11, para reportar cualquier eventualidad o solicitar información y apoyo.

El director del Sistema de Transporte Colectivo (SCT) Metro, Francisco Bojórquez Hernández, dijo que en estos días se registran temperaturas de entre 28 y 35 grados centígrados en el interior de los vagones.

Ante esta situación y el pronóstico de que este año sea de los más calurosos, el funcionario señaló que se reforzará el **programa** de hidratación para usuarios de este transporte, además de que se trabaja en la instalación de aspersores “para generar brisa” y en la sustitución y mantenimiento de ventiladores de trenes y estaciones.

Al indicar que se han instala-

do 35 centros de hidratación, señaló que en la semana que acaba de terminar se ha incrementado el consumo de **agua** en estos puntos, al pasar de 25 a 35 los garrafones utilizados diariamente para este fin, por lo que se prevé que se supere en esta temporada el consumo de 100 garrafones diarios que se dio el año pasado.

Entrevistado luego de la entrega de constancias a 29 elementos de seguridad del Metro que acreditaron el diplomado sobre gestión gerencial de política criminal, impartido por el Instituto de Formación Profesional de la Procuraduría General de Justicia del DF, reconoció que en el Metro hay 105 aspersores de aire, de los cuales la mitad ya son obsoletos, por lo que deben ser cambiados, sobre todos los de las líneas 1, 2 y 3. En el caso de los ventiladores de los trenes muchos tienen más de 40 años, por lo que ya llegaron al término de su vida útil, por lo que se inició un proceso de sustitución.



Una niña se refresca de las altas temperaturas que se presentan en la capital ■ Foto Yazmín Ortega Cortés

